
ПРОТОКОЛ 
 

заседания Общественного совета Аршалынского района 
 

 
посёлок Аршалы                                                             23 октября 2023 года 
 

 
Уважаемые члены Общественного совета! 

 
На очередное заседание из  11 членов Общественного совета прибыло 8 

человек. Не может принять участие в заседаниии 3 члена Общественного 
совета по уважительной причине. 

 
Количество прибывших обеспечивает нам право начать заседание.  
 

На заседание, кроме членов Общественного совета Аршалынского района 
приглашены: Руководитель ГУ «Отдел полиции Аршалынского района» 
Айбасов Жанат Умертаевич, руководитель ГУ «Отдел жилищно-
коммунального хозяйства, пассажирского транспорта и автомобильных дорог 
Аршалынского района» Ратушняк Иван Михайлович, заместитель акима 
поселка Аршалы Усович Алла Георгиевна. 

Предлагается следующая Повестка дня:  

1. Рассмотрение обращения жителей райцентра по установке светофора 
по улице Митченко, перекрёсток Тналина, перед пешеходными переходами 
и в других участках дороги, где опасное движение транспорта 
«Искусственные неровности на автомобильных дорогах» то есть «Лежачие 
полицейские», а также по установке   видеокамер «Сергек». 
 
2. Отчет акима поселка Аршалы по обращению жителей райцентра по 
установке светофора по улице Митченко, перекрёсток Тналина, перед 
пешеходными переходами и в других участках дороги, где опасное 
движение транспорта «Искусственные неровности на автомобильных 
дорогах» то есть «Лежачие полицейские», а также по установке   
видеокамер «Сергек» 
 
3. Отчет руководителя ГУ «Отдел полиции Аршалынского района» «О 
борьбе полицейской службы по профилактике правонарушений и мерах по 
усилению борьбы с преступностью» 

 
Какие будут замечания по повестке дня? Есть предложение утвердить 
повестку дня. 

Кто за, прошу голосовать.  Кто против?  Кто воздержался? 



Проголосовали единогласно. 
 Повестка дня утверждается 
 

Прежде чем приступить к рассмотрению повестки дня, нам необходимо 
утвердить регламент работы. Докладчикам по вопросам повестки дня 
предоставить в переделах 5-7 минут. По ходу обсуждения повестки дня 
можно задавать вопросы в устной и письменной формах.  

 
          Есть ли замечания по предложенному регламенту? 
 
          Если замечаний не имеется, прошу проголосовать. 
 
          Кто за предложенный регламент. Кто против? Кто воздержался? 
 
          Регламент утверждается. 

 
Итак, переходим к рассмотрению повестки дня 

Первый вопрос повестки дня: Рассмотрение обращения жителей райцентра 
по установке светофора по улице Митченко, перекрёсток Тналина, 
«Искусственных неровностей на автомобильных дорогах» то есть «Лежачих 
полицейских», а также по установке   видеокамер «Сергек». 
 
  
Слово предоставляется председателю Общественного совета Аршалынского 
района Оспановой Кульпаш Балтабаевне 

(Выступление) 
По многочисленным просьбам жителей Аршалынского района просим 
срочно установить светофор по улице Митченко, перекрёсток Тналина. Так, 
как на этом участке дороги часто происходят дорожно-транспортные 
происшествия с наездом на людей. 
Также, просим установить перед пешеходными переходами и в других 
участках дороги, где опасное движение транспорта, «Искусственные 
неровности на автомобильных дорогах» то есть «лежачие полицейские». 
    Также,  просим установить видеокамеры, желательно «Сергек», так как по 
нашему населенному пункту водители постоянно едут на повышенной 
скорости, не соблюдая скоростной режим, что оборачивается как Вы видите 
по последнему случаю ДТП с наездом на ребёнка со смертельным исходом. 
    Если бы перед пешеходным переходом была бы «Искусственная 
неровность» то есть «лежачий полицейский», то в любом случае можно было 
бы избежать этого трагического случая. 
    В связи с повышенной опасностью для здоровья и жизни жителей посёлка 
Аршалы просим изыскать денежные средства для приобретения светофора и 
искусственных неровностей то есть «лежачие полицейские» 



 
Выступление окончено, какие будут вопросы к Кульпаш Балтабаевне? 

(Вопросы, ответы) 
 

 У кого есть предложения и рекомендации? 
 

 Рекомендации:Принять к сведению информацию председателя 
общественного совета. 
 
Прошу голосовать. Кто за? Кто против? Кто воздержался? 
Проголосовали единогласно. 
 
Рекомендации принимаются. 
 
Слово предоставляется руководителю ГУ «Отдел полиции Аршалынского 
района» Айбасову Жанату Умертаевичу 

(Выступление) 

Он отметил, что неоднократно обращался к акиму посёлка Д.И. Иванюк по 
установке светофора, знаков дорожного движения, «лежащих полицейских», 
и в его адрес, полицией были направлены соответствующие предписания. Но, 
акимом посёлка Иванюком Д.И. меры не были приняты, ссылаясь на 
отсутствие денежных средств. Нами за неисполнение прдписаний аким 
поселка Аршалы Иванюк Дмитрий Иванович привлечен к административной 
ответственности. 
 
Выступление окончено, какие будут вопросы к Жанату Умертаевичу? 

(Вопросы, ответы) 
 

 У кого есть предложения и рекомендации? 
 

 Рекомендации:Принять к сведению информацию  руководителя ГУ «Отдел 
полиции Аршалынского района» Айбасова Жаната Умертаевича 

Прошу голосовать. Кто за? Кто против? Кто воздержался? 
Проголосовали единогласно. 
 
Рекомендации принимаются. 
 
Слово предоставляется руководителю ГУ «Отдел жилищно-коммунального 
хозяйства, пассажирского транспорта и автомобильных дорог Аршалынского 
района» Ратушняк Ивану Михайловичу .Он сказал ,что аким поселка Иванюк 
Д.И. не принял меры по своевременному  закладыванию денежных средств 



для приобретения дорожных знаков,искусственных неровностей( «Лежащих 
полицейских» и светофора на ул.Митченко, пересечение Тналина. 
Кроме того,не внес установку искусственных неровностей( «Лежащих 
полицейских» в сметный расчет при строительстве дорог,хотя получил 
только за текущий период ,10 месяцев,6 предписаний органов РОВД. 

(Выступление) 

Выступление окончено, какие будут вопросы к Ивану Михайловичу? 
(Вопросы, ответы) 

 
 У кого есть предложения и рекомендации? 
 

 Рекомендации:_Изыскать денежные средства для приобретения дорожных 
знаков,искусственных неровностей( «Лежащих полицейских» и светофора на 
ул.Митченко пересечение Тналина. 
 
Прошу голосовать. Кто за? Кто против? Кто воздержался? 
Проголосовали единогласно. 
 
Рекомендации принимаются. 
 
Второй вопрос повестки дня: Отчет акима поселка Аршалы по обращению 
жителей райцентра по установке светофора по улице Митченко, перекрёсток 
Тналина,установке  перед пешеходными переходами и в других участках 
дороги, где опасное движение транспорта «Искусственных  неровностей на 
автомобильных дорогах», то есть «Лежачих  полицейских», а также по 
установки  видеокамер «Сергек». 
 
Слово предоставляется акиму поселка Аршалы Иванюк Дмитрию 
Ивановичу. 

(Выступление) 
Выступление окончено, какие будут вопросы к Дмитрию Ивановичу? 

(Вопросы, ответы) 
 

 У кого есть предложения и рекомендации? 
 

 Рекомендации: Своевременно заложить денежные средства на 2024 год 
для приобретения дорожных знаков_и искусственных неровностей 
(«Лежачих полицейских», а также денежные средства для приобретения и 
установке   видеокамер «Сергек». 
А также учесть,что в соответствии с  Законом РК  «О дорожном 
движении",внедрение и содержание технических средств организации 
дорожного движения (дорожные знаки, разметка, светофорные объекты и 



т.д.)на уличной дорожной сети населенных пунктов ,относится к ведению 
местных исполнительных органов (акиматов)» 
 
Прошу голосовать. Кто за?  
Кто против? Кто воздержался? 
Проголосовали единогласно. 
 
Рекомендации принимаются. 
 
Третий вопрос повестки дня: Отчет руководителя ГУ «Отдел полиции 
Аршалынского района» «О борьбе полицейской службы по профилактике 
правонарушений и мерах по усилению борьбы с преступностью» 
 
 
Слово предоставляется руководителю ГУ «Отдел полиции Аршалынского 
района»  Айбасову Жанату Умертаевичу. 

(Выступление) 

Выступление окончено, какие будут вопросы к Жанату Умертаевичу? 

(Вопросы, ответы) 
 

 У кого есть предложения и рекомендации? 
 

 Рекомендации:Признать отчет  руководителя ГУ «Отдел полиции 
Аршалынского района» Айбасову Ж.У.удовлетворительным 

Прошу голосовать. Кто за?  
Кто против? Кто воздержался? 
Проголосовали единогласно. 
 
Рекомендации принимаются. 
 

Все вопросы по повестке дня рассмотрены и даны соответствующие 
рекомендации. 
 
 
Председатель Общественного совета 

Аршалынского района                                                  К.Оспанова 

 

Секретарь                                                                       К.Баландина 


